

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



## NOMINATION DE JEROME PASCHAL AU POSTE DE CHIEF TECHNICAL OFFICER

Linas-Montlhéry, 18 décembre 2019. UTAC CERAM annonce la nomination de Jérôme Paschal au poste de Chief Technical Officer (CTO) à partir du 1er janvier 2020. Placé directement sous la responsabilité du Président de UTAC CERAM, il accompagnera celui-ci sur la stratégie du Groupe. A ce titre, il aura pour mission de structurer et de déployer la démarche stratégique de l'entreprise, de développer l'écosystème amont (laboratoires, start-ups, universités et écoles) et de préparer les compétences et métiers de demain. Il devra également assurer le pilotage et le développement numérique du groupe.

Diplômé de l'Institut Polytechnique des Sciences Avancées, Jérôme Paschal est entré dans le Groupe PSA en 1995 où il a occupé des postes sur les axes métier et projet.

En 2010, il entre à la direction technique de UTAC CERAM au poste de secrétaire technique. En 2012, il prend la responsabilité des secteurs de la dynamique véhicule de Montlhéry et de Mortefontaine. En tant que responsable du service Comportement Véhicule et Sécurité Active, il participe notamment aux développements des moyens de validation ADAS (Advanced Driver Assistance Systems) et est chargé de conduire le projet du TEQMO® centre d'essai pour véhicules autonomes et connectés, inauguré en juin 2019.





## A propos d'UTAC CERAM:

Le groupe UTAC CERAM témoigne d'une expertise dans tous les domaines de la mobilité: Réglementation & Homologation, Essais & Expertise en environnement, sécurité et fiabilité, Conseil & Formation, Contrôle Technique, Normalisation, Certification et Evènementiel. UTAC CERAM groupe privé et indépendant, est reconnu comme service technique français, ainsi que par le Royaume-Uni, le Luxembourg, les Pays-Bas et la Roumanie. UTAC CERAM est également centre d'essais officiel Euro NCAP. Le groupe possède également une place unique en Europe grâce à ses laboratoires d'essais accrédités ISO 17025. 550 personnes exercent leurs missions dans deux centres d'essais de Linas-Montlhéry (Essonne) et Mortefontaine (Oise), mais également à l'externe en France et dans le Monde avec des filiales au Royaume-Uni, en Allemagne, aux Etats-Unis, en Russie, en Chine et au Japon. Le groupe réalise un chiffre d'affaires annuel de 73 millions d'euros, dont 24% à l'international. Le groupe réinvestit annuellement plus de 11% de son chiffre d'affaires. www.utacceram.com

www.utacceram.com